



# 長野南高校野球部通信



第 12 号 2024 年 10 月 30 日 (水) 野球部監督 丸山智大

## 倉庫設置！

この度、道具の保管場所として倉庫を新たに設置しました。この倉庫、実はセミナーハウスの 2 階のベランダに置いてあった物ですが、中にはゴミが入っているだけで使用している形跡がありませんでした。様々な先生方にお話を聞くと何年か前に軽音楽部が使っていたそうですが現在は使われておらず 2 階のベランダで隠れているだけでした。軽音楽部の顧問に許可を頂き、グラウンドへの移動を春先に決心しました。そこからの道のりは長く険しいものでした。まず、2 階にあるためユニックなどでの移動は出来ず、人力で運ばなくてはいけません。ただ、大きい倉庫のため選手とそのままの形で運ぶには通路が狭すぎて運べませんでした。そこで解体を決心します。校用技師さんに手伝っていただき時間を見つけては解体していきます。夏前に解体は終わり、しばらく目を瞑っていましたが、秋季大会も終わり再度重い腰を持ち上げます。選手とグラウンドへ運び、また校用技師さんの力を借りし組み立てていきます。

しかし、時が経てば人の記憶力は落ちます。パーツが余る、扉が閉まらないなどネジを締めては外すの作業を繰り返し、ようやく先週組み立て終わりました。

この作業に当たっては校用技師の太田さんと長谷部さんにたくさん協力していただきました。お二人はいつも野球部の結果などを気にして頂き、応援して下さっています。選手諸君は、お会いしたら必ずお礼をしてください。



## プレハブ小屋の改修

夏前に設置して頂いたプレハブ小屋を審判さんの控室や医務室として利用できるようにするため、室内の改修をしたいと考えておりました。OB会の皆様に相談すると、快く協力してくださるとお返事を頂き、1期生の増田さんがお忙しい中、休日に時間を作っては少しづつリフォームして下さりました。先週の日曜日に完成しましたのでご報告させて頂きます。机や椅子等も移動し、利用できる状態です。

OB会、そして作業をしていただいた増田さん、この度は本当にありがとうございました。



## 更埴リーグ

11月2日・3日に更埴地区の交流戦が行われます。昨年までは3月末に行われていたのですが、今年度からこの日程となりました。また、今年は松代高校さんと合同で出場します。背番号につきましても、松代高校さんが1～6番、本校が7～13番という形になりますが、深い意味はありませんのでご承知おきください。単独であれば、チームとしてのテーマにフォーカスしますが、今回は合同という形なので「個」としてのテーマや目標をきちんと定めて試合に挑みたいと考えております。とことん自分と向き合って、目標到達そして、課題発見ができるように選手はしてください。

